

"METS TES BASKETS ET BATS LA MALADIE"

Le Collège Charles de Foucaud à Beaupréau a organisé, **vendredi 13 novembre 2009** l'événement « **Mets tes baskets et bats la maladie** » au sein de leur établissement.

« **Mets tes baskets et bats la maladie** » était une course organisée au profit de l'association ELA.

Afin de les encourager dans leur effort sportif et solidaire **Maxime CHUPIN** et **Christophe LÉONARD** ont donné le départ de cette course et signé quelques autographes aux élèves présents.





Beaupréau

Les basketteurs choletais soutiennent le parcours du Cœur

« Mets tes baskets, cours et bats les leucodystrophies » c'est un peu le slogan de ce parcours du cœur mis en place vendredi par les équipes pédagogiques des niveaux 6^e et 5^e du collège Charles-de-Foucauld. « Les 208 sixièmes sont encadrés dans leurs courses par 52 élèves de 5^e B et C qui ont choisi l'option athlétisme. Aujourd'hui, c'est une double manifestation que nous proposons aux élèves. Il y a un parcours santé interne à l'établissement et un parcours du cœur dans le cadre de l'opération Mets tes baskets. Il s'agit là de récolter des fonds pour l'association ELA qui lutte contre les maladies appelées leucodystrophies » indique le responsable du niveau 6^e Loïc Suteau.

« Nous encourageons cette action »

Cette vaste opération est soutenue par le club phare du basket dans les Mauges à savoir Cholet-Basket. « Maxime Chupin, Jallaisien de naissance, évolue en Espoirs et de temps en temps avec les pros tandis que Christophe Léonard, né à Cayenne en Guyane, fait partie du top 10 pro » précise Jacques Catel, professeur à la retraite du Pinier-Neuf et encadrant au sein de Cholet-basket.

« Nous encourageons cette action forte de ces jeunes collégiens qui courent dans l'espoir de faire



Les deux grands Espoirs de Cholet-Basket Maxime Chupin et Christophe Léonard apportent leur soutien aux collégiens de Charles-de-Foucauld.

avancer la recherche contre les leucodystrophies » soulignent les deux sportifs de haut niveau qui ont

participé entre autre aux championnats d'Europe junior en 2007. Notons aussi que Christophe Léonard a

participé aussi aux championnats du monde des moins de vingt ans cette année en Nouvelle-Zélande.